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НАЗВАНА самая провальная для 
свердловских единороссов кам-
пания. Партия не смогла взять 
даже треть мандатов.

Самой неудачной из завершив-
шихся 10 сентября муниципальных 
кампаний для свердловского реги-
онального отделения «Единой Рос-
сии» стали выборы в Нижнетурин-
скую гордуму. По предваритель-
ным итогам голосования, правя-
щая партия получила в ней лишь 
5 из 18 возможных мест.

Как сообщил «URA.RU» участник 
кампании, еще 10 мандатов доста-
ется самовыдвиженцам. 3 — канди-
датам от других партий.

Источник агентства утвержда-
ет, что победившие самовыдвижен-
цы — сторонники избранного не-
давно главы города Алексея Ста-
сёнка. Поэтому на одном из первых 
заседаний нижнетуринские едино-
россы планируют создать с ними 
общую провластную фракцию.

Из принципиальных оппонентов 
главе города в думу проходит лишь 
ее бывший спикер Сергей Мерзляков.

По информации сайта 
URA.RU

ФГУП «ЭЛЕКТРОХИМПРИБОР» 
(ВХОДИТ В ГК «РОСАТОМ») 

ПО ИТОГАМ ВЫБОРОВ 
УСИЛИЛО ВЛИЯНИЕ 
НА ДУМУ ЛЕСНОГО. 
ГРАДООБРАЗУЮЩЕЕ 

ПРЕДПРИЯТИЕ 
ГОСКОРПОРАЦИИ ПРОВЕЛО 

НЕ МЕНЬШЕ 12 СВОИХ 
СТОРОННИКОВ.

Главу муниципалите-
та Виктора Гриши-
на, настаивавшего 

на  усилении социальной 
ответственности «ЭХП», 
отстранили от  влияния 
на  представительный ор-
ган. В  целом состав Думы 
поменялся на  75%. В  из-
бирательных штабах счи-
тают ситуацию явным пе-
регибом со  стороны ком-
бината «Росатома», при 
котором были нарушены 
обещания областным вла-
стям сохранить контроль 
над Думой между муници-
палами и  предприятием 

на  паритетных началах. 
С изменением пропорций 
ответственность за  ком-
мунальную, социальную 
и прочие сферы жизни за-
крытого города полно-
стью ляжет на «ЭХП».

Избирком Лесного 
подвел итоги выборов 
в  городскую думу. Свои 
мандаты в ней из преж-
него состава сохранили 
лишь 5  депутатов: Ген-
надий Моськов, Максим 
Фомичев, Людмила Еса-
улкова, Владимир Ряб-
цун, Людмила Ряско-
ва. При этом 18  манда-
тов из 20 получили «еди-
нороссы». В  думу также 
прошла представитель-
ница ЛДПР Динара Гу-
мирова.

«Изначально между го-
родом и комбинатом суще-
ствовала договоренность, 
что в  думе будет пример-
но равное количество пред-
ставителей от  каждой 
из  сторон. Об  этом пред-
ставители „Росатома“ со-
общали главе региона Евге-
нию Куйвашеву. От „ЭХП“ 

должно было пройти 
8-9  человек. На  комбина-
те перегнули палку. От них 
прошло 13  кандидатов. 
Возможно, что новый руко-
водитель комбината сам 
не  ожидал такого резуль-
тата»,  — делится источ-
ник в  местном отделе-
нии «ЕР».

К схожему мнению при-
ходят и  оппозиционеры. 
Результаты голосования 
буквально шокировали 
«справороссов», по их соб-
ственному признанию.

«Думаю, молодой руко-
водитель (и.о. гендиректо-
ра „Электрохимприбора“ 
Сергей Жамилов, назначен 
после скандальной отстав-
ки Андрея Новикова. — 
Прим. ред.) не  понимал, 
чего он добивается. В думе 
надо работать. Нужно по-
нимать, что из этих депу-
татов могут сделать смо-
трителей ЖЭКа  — нужно 
будет реагировать на  все 
жалобы жителей и  разби-
раться с  ними, либо та-

ким депутатам доста-
нется роль статистов. 
Многие из избранных депу-
татов не  представляют, 
как формируется бюджет. 
Сергей Альбертович (Жа-
милов) явно перегнул пал-
ку»,  — считает экс-депу-
тат Александр Полтавец.

Секретарь горкома 
КПРФ Тамара Мелен-
тьева считает, что побе-
да малоизвестных пред-
ставителей «ЭХП» связана 
с  применением со  сторо-
ны предприятия админи-
стративного ресурса.

«У  избиркомов стояли 
корректировщики огня  — 
люди из «Молодой гвардии», 
которые спрашивали, кто 
как голосовал. Считаю то, 
что произошло, узурпаци-
ей власти в  думе. Комби-
нат вел себя как на  выбо-
рах в  90-е, когда шел с  ло-
зунгом «Думе нужен кон-
тролер — комбинат „Элек-
трохимприбор“. Они явно 
перестарались, и  теперь 
им  придется нести от-
ветственность за  все го-
родское ЖКХ, образование 

и  другие сферы жизни»,  — 
делится мнением комму-
нистка.

Наиболее значитель-
ным наступление ком-
бината участники выбо-
ров считают в округе № 9, 
где выдвигался глава Лес-
ного Виктор Гришин. 
Градоначальник полу-
чил 318  голосов, а  его со-

перница, малоизвестная 
представительница ЛДПР, 
сотрудница «ЭХП» Дина-
ра Гумирова  — 600. Ра-
ботающая на  «ЭХП» либе-
рал-демократка выдви-
галась и  в  думу соседней 
Нижней Туры, где набра-
ла всего 14 голосов. В Лес-
ном ее  победу связыва-
ют с влиянием градообра-
зующего предприятия, 
представители которого 
были недовольны крити-
кой со стороны главы. Сам 
Виктор Гришин коммен-
тирует свое участие в  вы-
борах весьма сдержанно: 
«Мне не мешали, но и не по-
могали».

Впрочем, в  реготделе-
нии «ЕР» оценивают си-
туацию с другой стороны, 
полагая, что с уходом Гри-
шина (полномочия главы 
которого закончатся с на-
значением нового градо-
начальника по  конкурсу) 
наступит «межэлитный 
мир».

«У  Гришина была своя 
позиция по  очень многим 
вопросам, в  работе с  ним 

много острых углов. На вы-
борах ему помешал на-
брать голоса высокий ан-
тирейтинг. Сказать, что 
комбинат получил 13 голо-
сов, нельзя. Некоторых кан-
дидатов ошибочно ассоци-
ируют с „ЭХП“. Например, 
Рясковой комбинат не  ме-
шал, но  и  не  поддержи-
вал», — считает источник 

издания в  региональ-
ном отделении «ЕР».

С  распределением ман-
датов в  думе обращают 
внимание на  формирова-
ние структуры: назначе-
ния глав комитетов и спи-
кера. Данные вопросы сто-
ят в повестке ближайшего 
заседания. Основным кан-
дидатом на пост председа-
теля называют Людмилу 
Есаулкову, ранее возглав-
лявшую бюджетный ко-
митет. В тот же день будет 
определена и дата конкур-
са по  выбору нового гра-
доначальника. Впрочем, 
эта процедура считается, 
скорее, формальной — ра-
нее на  этот пост была со-
гласована кандидатура 
действующего врио главы 
Сергея Черепанова.

До  конца года перед 
ним и новой Думой сто-
ят вопросы принятия 
на  баланс коммуналь-
ных сетей «ЭХП» с  це-
лью последующей пе-
редачи их в  концес-
сию. Ранее этот вопрос 
остро стоял между го-

родом и  предприятием. 
По  данным источников 
издания, глава Гришин 
настаивал на  вложении 
«Электрохимприбором» 
крупных сумм в сети пе-
ред передачей объектов 
жилкомхоза муниципа-
литету, с чем был не со-
гласен первый замести-
тель генерального ди-
ректора по  оружейному 
комплексу госкорпора-
ции Иван Каменских.

«Дело в  том, что газо-
вые сети требуют вложе-
ния порядка 150 млн. Сети 
водоотведения  — больше 
миллиарда. В  сегодняшнем 
состоянии найти на  них 
концессионера будет про-
блематично»,  — делится 
один из  экс-депутатов 
думы.

Ранее муниципалитет 
выставлял на  конкурс 
часть сетей водоснаб-
жения и  водоотведения, 
однако концессионер 
на них так и не заявил-
ся. По мнению источников 
издания в  энергетичес-
ком комплексе, лот не за-
интересовал из-за низких 
тарифов.

«Сейчас готовится до-
кументация к  новому кон-
курсу. Передачу сетей во-
доснабжения, водоотведе-
ния обсуждаем с „Электро-
химприбором“ и  „Росато-
мом“. Газовые сети сейчас 
частично у города, частич-
но — у комбината. До кон-
ца 2017 года нужно опреде-
литься с  вопросами пере-
дачи», — рассказал Сергей 
Черепанов.

В  «ЭХП» в  течение дня 
не смогли уточнить объем 
передаваемых в  концес-
сию сетей и суммы вложе-
ний в  них за  последнюю 
пятилетку.

Как полагают источни-
ки, найти концессионе-
ра на  объекты возмож-
но за счет повышения та-
рифов сверх предельного 
индекса. Однако это реше-
ние должно быть одобрено 
Гордумой, ныне подкон-
трольной «ЭХП», и  губер-
натором. Среди потенци-
альных интересантов мо-
жет выступить АО  «Объе-
диненная теплоэнергети-
ческая компания» (ОТЭК) 
«Росатома», которая уже 
ведет деятельность в Но-
воуральске.

Е. АРХИПОВА
«Правда УрФО»

От  редакции. Выборы 
в  Гордуму Лесного призна-
ны состоявшимися, и, на-
сколько известно, проходи-
ли они без нарушений за-
кона. И в том, что в новый 
состав думы прошло так 
много людей от «ЭХП», на-
верное, нет ничего удиви-
тельного, ведь предприя-
тие является градообразу-
ющим для Лесного. Избира-
тели сказали свое слово.
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Спасибо 
за поддержку!

УВАЖАЕМЫЕ ЗЕМЛЯКИ!
10 сентября на избирательных 

участках нашего города состоя-
лось голосование по формирова-
нию городской думы Лесного ше-
стого созыва. Более 50% горожан 
реализовали свое конституцион-
ное право и сделали обдуманный 
выбор. Я уверен: голосовали лес-
ничане прежде всего за продолже-
ние развития города, за его даль-
нейшее благополучие. Результаты 
выборов и, в частности, моя побе-
да в 5 избирательном округе, луч-
ше всего доказывают, что выбор 
мы сделали правильный, отдав го-
лоса не за политические лозунги, 
а за реальные дела.

Поздравляю с победой на избира-
тельных участках своих новых кол-
лег и хочу выразить надежду на то, 
что вместе нам удастся стать чест-
ной, профессиональной и открытой 
командой.

Благодарю всех горожан, кто при-
нял решение проголосовать за мою 
кандидатуру. 
Всех, кто голо-
совал за кон-
структив-
ные перемены 
и ответствен-
ные обещания. 
Тех, кто не по-
боялся адми-
нистративно-
го прессинга 
и проявил ак-
тивную граж-
данскую позицию. Ваше доверие — 
это не только честь, но еще и высо-
кая ответственность. Обещаю Вам: 
в своей деятельности я, как депутат 
нового состава думы, всегда буду 
руководствоваться Вашими инте-
ресами, интересами нашего округа 
и любимого города. Спасибо за под-
держку!

М. ФОМИЧЁВ
депутат городской 

думы Лесного

«Дочка» «Росатома» 
узурпировала власть 
в Лесном. Город готовят 
к повышению тарифов
Обещание главе региона сохранить баланс сил в думе 
госкорпорация нарушила

Самая провальная 
для свердловских 
единороссов 
кампания


